

GELBFIEBER

Fanzeitschrift der Baden Lions

Nr. 12 Bergischer HC

Saison 2018/2019



Sammeln für den guten Zweck

Bei den letzten beiden Heimspielen unserer Mannschaft vor der Winterpause ging es in der SAP Arena nicht nur um zwei Punkte in der Bundesliga, sondern auch um die gute Sache. Bei der Partie gegen Stuttgart unterstützten einige Mitglieder der Baden Lions die Löwen beim Spendensammeln für die Charity „Löwenherz“ – bereits fünf Tage früher gab es unsere eigene alljährliche Sammelaktion für das Kinderhospiz Sterntaler und die Ludwig-Guttman-Schule in Kronau.

Über 20 Helfer waren beim Heimspiel gegen Hannover/Burgdorf im Umlauf der Arena unterwegs und kamen nach rund einer Stunde mit prall gefüllten Spendenboxen zurück. Stolze 1390,05€ kamen zusammen, mit denen die Baden Lions die wichtige Arbeit des Kinderhospiz Sterntaler und der Außenstelle der Ludwig-Guttman-Schule für Körperbehinderte in Kronau unterstützen möchten. Als kleines Dankeschön erhielt jeder Spender ein kleines Präsent – dabei erwiesen sich vor allem die von der

Mannschaft signierten Plüschlöwen als wahrer Renner.

Durch die Versteigerung der lebensgroßen Pappaufsteller von Patrick Groetzki und Bogdan Radivojevic im Rahmen unserer Winterfeier Anfang Januar konnten wir die Spendensumme sogar noch etwas erhöhen.

Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal bei allen Helfern und Spendern bedanken. Nun wünschen wir allen Löwenfans eine spannende Restserie – am besten mit einem erfolgreichen Auftakt heute Abend gegen den Bergischen HC.

Auf ein schönes Spiel hier in der SAP Arena!

[ad]



GEMEINSAM SIND WIR STÄRKER – UND GELBER !



Wir stellen vor ...

Die Lieblings-Löwenmomente

Es gibt Momente, die lassen ein Handballspiel für eine Weile in den Hintergrund rücken, auch wenn man eigens dafür über 1000 Kilometer angereist ist. Momente, in denen eine Geste wichtiger ist als zwei Punkte. Genau ein solcher Moment steht auf Platz sechs unserer Liste. Es war der 15. November 2015. Für unsere Mannschaft ging es auswärts in der Champions League gegen Montpellier und dies war eine Begegnung unter besonderen Umständen, denn gerade einen Tag zuvor erlebte Frankreich in Paris eine verheerende Terrorattacke. Auch unter uns Löwenfans wurde diskutiert, ob wir die Fahrt aufgrund der unsicheren Lage in unserem Nachbarland überhaupt antreten sollten, eine kleine Abordnung der Baden Lions entschied sich dann nichtsdestotrotz den Weg nach Südfrankreich anzutreten. Die Fahrt nach Montpellier wurde durch die peniblen Grenzkontrollen und die hohe Polizeipräsenz auf den französischen Straßen nicht unbedingt zur entspannten Angelegenheit und auch an der Arena selbst waren die Anschläge von Paris alleine schon durch zahlreich aufgestellte Kerzen vor der Halle sehr präsent. Aber in ersten Gesprächen mit einheimischen Anhängern wurde auch deutlich, dass man sich durch diese schreckliche Tat nicht einschüchtern lassen wollte. Spontan beschlossen wir uns vor dem Beginn der Partie, mit in den Block der „Blue Fox“ zu gehen, um unsere Verbundenheit zu demonstrieren. Als alle Spieler dann zum Gedenken der Opfer in den französischen Nationalfarben einliefen, wurde es schon sehr emotional auf den Rängen. Doch als die ganze Arena begann, die Hymne zu singen wurde es noch bewegend: Gemeinsam, Arm in Arm mit den französischen Fans stimmten wir mit ein – ein Gänsehautmoment, den wohl keiner so schnell vergisst.

Ausgehend von dieser Geste damals hat sich bis heute eine tiefe Fanfreundschaft mit den „Blue Fox“ gebildet – auch in dieser Saison waren die Anhänger aus Montpellier zahlreich in unserer Arena vertreten. Handball verbindet eben – auch in besonderen Situationen. [ad]



Die Fans der Baden Lions

Thomas Schilling
aus Weiterstadt



1. Seit wann bist du im Fanclub Baden Lions?

Seit circa vier Jahren. Der damalige Vorstand Detlef Wurzler und Rainer Eder haben mich für den Verein begeistert. Die ehrenamtliche Tätigkeit und das regelmäßige Organisieren von Fanfahrten und der Einsatz für das Team hat mir imponiert.

2. Was war dein bestes Fanerlebnis mit den Baden Lions bis jetzt?

Die Siege in Kiel (singend mit 50 Löwenfans über den Adventsmarkt und zur Sparkassen Arena), die Erfolge in Flensburg, zweimal Deutscher Meister und der Pokalsieg, aber auch die Spiele in der Champions League auswärts – das ist ein MUSS für jeden Löwenfan. Barcelona, Szeged und Zagreb waren nur einige unvergessliche Löwen Events.

3. Was wünschst du dir für die neue Saison?

Eine klar erkennbare, nicht so einseitige Löwen-Spielkultur. Wieder einen Titel. Ein Plan B und C im Spiel und Spieler in der 2. Reihe, die eine Chance bekommen und nutzen!

4. Wie würdest du die Fans der Baden Lions in drei Worten beschreiben?

NIEMALS MÜDE, LAUTSTARK, TREU.

[ad]



Winterfeier



Auswärtsfahrten



Auf geht's zum 11. Bundesliga-Auswärtsspiel der Löwen am Sonntag, 17. März 2019 zum TBV Lemgo Lippe



Fanfahrt nach: Lemgo in die Phoenix Contact Arena (Lipperlandhalle)
Wann: Sonntag, den 17. März 2019
Abfahrten
in Kronau: 05:30 Uhr
in Hirschberg: 06:00 Uhr
Anpfiff: 13:30 Uhr
Rückfahrt: ca. 30 Minuten nach Spielende

Fahrpreis mit Eintrittskarte und Vesper

Mitglieder: 45 €

Nichtmitglieder: 55 €

Anmeldeschluss: *Sonntag, den 24. Februar 2019*

Bitte bei der Anmeldung angeben, ob ihr in Kronau oder Hirschberg einsteigen möchtet.

Ab 30 Personen fährt ein Großbus!!

Ermäßigungen gelten für:

Jugend: Kinder und Jugendliche bis einschl. 17 Jahre

Studenten, Azubis, Wehrpflichtige, Schüler über 18 und Schwerbehinderte (mind. 50%)

Keine Ermäßigung für Rentner!!

Eine Bestätigungsmail mit den Zahlungsmodalitäten erhaltet ihr, sobald wir die Bestätigungen für die Karten von den Löwen bekommen haben. ...

Anmeldungen ausschließlich per Mail an:

auswaertsfahrt@baden-lions.de

Auf eure zahlreichen Anmeldungen freut sich die

Vorstandschaft der Baden Lions e.V.



***Kommt zu
unserem Fanstand
hinter Block 214.***



Kontakt

Baden Lions e.V. –
im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht Bruchsal

1. Vorsitzender: komm. Britta Obergföll

2. Vorsitzende: Britta Obergföll

Anschrift: Baden Lions

Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de

auf Facebook Baden-Lions

auf Twitter @BadenLions

Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene

Fahrten nur über Mail:

auswaertsfahrt@baden-lions.de

Habt ihr Fragen oder Anregungen?

Schreibt einfach eine Mail an:

vorstandschaft@baden-lions.de

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.

Anschrift:

Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

Redaktion: Alexander Daub [ad]
Natascha Obergföll [no]
Britta Obergföll [bo]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]

Satz + Gestaltung:
Peter de Jong
Emely Schippl

Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de

Druck: KS Druck Kronau